

PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI PELATIHAN MERAJUT DALAM UPAYA MENINGKATKAN KETERAMPILAN MASYARAKAT DI KELURAHAN CISARUA KOTA SUKABUMI

COMMUNITY EMPOWERMENT THROUGH CROCHETING TRAINING IN AN EFFORT TO IMPROVE COMMUNITY SKILLS IN CISARUA URBAN VILLAGE, SUKABUMI CITY

Tia Ernawati¹, Tuti Lisnawati², Sri Nurhayati³, Wieke Tsanya Fariati⁴, Qubaila Fazrin Ega Soraya⁵, Wawang Adidarma⁶, Munandar Wahyudin Suganda⁷, Deny Ariestiandy⁸

^{1,3,4,5,6,8}Komputerisasi Akuntansi AMIK Citra Buana Indonesia

²Manajemen Informatika AMIK Citra Buana Indonesia

⁷Manajemen Informatika AMIK Citra Buana Indonesia

tia.bkdserdos@gmail.com¹*, tutilisnawati448@gmail.com², sri.amikcbi@gmail.com³,

werari22@gmail.com⁴, qubaila.fes@gmail.com⁵, adidarma2k15@gmail.com⁶

muandarsuganda@gmail.com⁷, denyariestiandycbi@gmail.com⁸

Article History:

Received: April 04th, 2023

Revised: April 14th, 2023

Published: April 20th, 2023

Abstract: *Community Service is the Tridarma of Higher Education and is the main task of a lecturer. This community service is the third pulan darma, where the output of this achievement is to make the community independent and able to do business through the skills they gain from this training. This service is in collaboration with MSME actors in the field of knitting where this company is the best entrepreneur in the jabar juara event. Community service involves the community or the community of knitting lovers in cisarua village. We named this service as Community Empowerment through Knitting Training in an Effort to Improve Community Skills in Cisarua Village, Sukabumi City. The methods used in this training are lectures (providing digital marketing material), practice making beginner level knitting. The results achieved in this training are that the community mendaji skilled with the hope of helping to improve the family economy through the results of knitting obtained. Provide awareness to the community of the importance of entrepreneurship. Helping MSME players in the field of knitting in finding employees to meet the demand for orders. This community service activity lasted for 6 months. With the hope that the achievement of results can be useful especially for the knitting lover community and society in general.*

Keywords: *Entrepreneurship, Knitting Art, Digital Marketing*

ABSTRAK

Pengabdian Kepada Masyarakat Merupakan Tridarma Perguruan Tinggi dan merupakan tugas pokok seorang dosen. Pengabdian kepada masyarakat ini merupakan pulan darma ketiga, dimana luaran dari capaian ini adalah menjadikan masyarakat mandiri dan dapat berusaha melalui keahlian yang mereka peroleh dari pelatihan ini. Pengabdian ini bekerjasama dengan Pelaku UMKM dibidang Rajut dimana pengusahaan ini menjadi pengusaha terbaik pada ajang jabar juara. Pengabdian Kepada masyarakat melibatkan masyarakat atau komunitas pencinta rajut sukabumi yang ada dikelurahan cisarua. Kami bernama dalam pengabdian ini adalah Pemberdayaan Masyarakat Melalui Pelatihan Merajut Dalam Upaya Meningkatkan Keterampilan Masyarakat Dikelurahan Cisarua Kota Sukabumi. Adapun metode yang digunakan dalam pelatihan ini adalah ceramah (pemberian materi digital marketing), praktik membuat rajutan level pemula. Adapun hasil yang di capai dalam pelatihan ini adalah masyarakat mendaji terampil dengan harapan dapat membantu meningkatkan perekonomian keluarga melalui hasil rajutan yang diperoleh. Memberikan kesadaran kepada masyarakat akan pentingnya berwirausaha. Membantu pelaku UMKM di bidang rajut dalam mencari pegawai untuk memenuhi permintaan permintaan pemesan. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini berlangsung selama 6 bulan. Dengan harapan ketercapaian hasil dapat bermanfaat khususnya bagi komunitas pencinta rajut dan masyarakat pada umumnya.

Kata Kunci : Kewirausahaan, Seni Merajut, Digital Marketing

PENDAHULUAN

Pandemi Covid 19 sudah dapat dilewati oleh masyarakat indonesia, dimana pada saat kondisi tersebut penuruna tingkat pendapatan masyarakat sangat dirasakan sekali oleh masyarakat. kini masyarakat demi kelangsungan hidup berupaya untuk bangkit dari perekonomian yang terpuruk. perubahan kebiasaan tersebut mulai terjadi pada masyarakat. dalam hal ini dan demi membantu masyarakat serta pengusaha kami tim pengabdian kepadamasyarakat mencoba membantu sedikit memecahkan masalah yang terjadi. agar kedua nya dapat merasakan manfaat yang sama.

Pengabdian Kepada Masyarakat dilakukan di Kota Sukabumi tepatnya kelurahan Cisarua. ada pun tujuan dari pada pengabdian ini ingin mendampingi masyarakat agar dapat mandiri dan dapat meningkatkan perekonomian keluarga dari hasil pelatihan. adapun objek dari penelitian ini adalah masyarakat yang ingin meningkatkan perekonomian dan skill dengan cara membuat sebuah produk. kami bekerjasama dengan salah satu UMKM pengrajin Rajut di kota sukabumi. pelaku usaha rajutan juga merasa terbantu dengan adanya pelatihan ini, karena pelaku usaha tersebut sedang mencari pekerja yang dapat merajut untuk memenuhi pesanan yang semakin banyak dan sangat kewalahan jika dilakukan oleh sendiri. harapan dari hasil penelitian ini mereka dapat membantu pengusaha tersebut dengan memberikan upah kepada masyarakat tersebut.

Kami sangat senang bahkan pengusaha tersebut sudah membuat kelompok pencinta rajut sukabumi dan membudayakan hasil rajutannya agar lebih dikenal oleh masyarakat luas. kegiatan ini di sambut baik oleh pemerintah setempat yakni kepala kelurahan cisarua kota sukabumi. pelatihan ini tidak memakan waktu karena dilakukan 1 hari setiap minggu. hasil dari rajutan kemudian akan dipasarkan melalui marketplace.

METODE

Adapun metode yang dilakukan dalam pelaksanaan pengabdian tersebut :

1. Ceramah dimana berisikan penguatan serta memberikan motivasi akan pentingnya berwirausaha.
2. Praktikum Merajut yang di berikan oleh mitra UMKM, dimana mitra ini merupakan pemenang UMKM Juara Kota Sukabumi.
3. Metode pelatihan yang digunakan adalah dengan berbagai teknik dan intruktur langsung dari pengusaha tersebut yang dijadikan sebagai mitra dalam pengabdian tersebut. masyarakat tersebut diberikan alat atau toolkit berupa benang, pola , pen dll sebagai alat untuk merajut.
4. pelatihan ini dilakukan selama 6 bulan.
5. Studi Literatur Untuk Memperkuat Karya Ilmiah TIM Pengabdian Kepada Masyarakat dalam penulisan hasil laporan Pengabdian Kepada Masyarakat.

HASIL

Hasil yang dapat di peroleh dari pengabdian ini adalah

1. Masyarakat Menjadi Terampil dalam membuat produk rajutan.
2. Masyarakat diajarkan terkait marketing digital.
3. Mitra mendapat bantuan dari perngrajin dalam menghadapi pesanan yang semakin banyak.



PEMBAHASAN

Pemberdayaan masyarakat adalah upaya untuk memberikan daya atau penguatan terhadap suatu kelompok masyarakat. Bisa diartikan pula kemampuan suatu individu yang bersenyawa dengan masyarakat dalam membangun atau memberdayakan masyarakat yang bersangkutan sehingga mempunyai keterampilan yang dapat di manfaatkan untuk kelangsungan hidup masyarakat tersebut.

Sedangkan pengertian rajut adalah metode membuat pakaian atau perlengkapan busana dari benang rajut, merajut hanya menggunakan sehelai benang, sebaris tusukan yang sudah selesai di pegang di salah satu jarum rajut sampai dimulai dengan tusukan baru untuk melanjutkan. Adanya keterampilan merajut sudah ada sejak dahulu kaladimana kata dasar rajut dapat di artikan dengan jaring atau jala.

Kewirausahaan adalah Padanan dari kata entrepreneurship, kewirausahaan artinya proses penciptaan sesuatu yang baru pada nilai menggunakan waktu dan upaya yang diperlukan, menanggung resiko keuangan, fisik serta resiko social yang mengiringi, menerima imbalan moneter, yang di hasilkan serta kepuasan dan kebebasan pribadi.

Digital Marketing adalah kegiatan pemasaran termasuk branding yang menggunakan berbagai media.

Analisa yang diperoleh dari pelatihan ini adalah adanya upaya dalam membantu melalui pemberdayaan masyarakat. masyarakat merasa terbantu karena selain mendapat ilmu juga di dalam pelatihan ini diajarkan bagaimana cara memasarkan produk melalui platform digitalisasi atau marketplace. skill dalam merajut membutuhkan pemahaman yang sangat ekstar walau terkesan santai. maka dalam emrajut ini jangan dijadikan beban tapi dijadikan hobi yang bermanfaat dan menghasilkan.

KESIMPULAN

Dari hasil pengabdian dan pendampingan kepada masyarakat dapat mentransfer ilmu yang kami peroleh. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat kelurahan cisarua kota sukabumi ini merupakan kegiatan positif dan didukung tidak hanya oleh pimpinan perguruan tinggi bahkan pemerintah setempat yakni kepala kelurahan cisarua kota sukabumi.

PENGAKUAN

Kami melakukan kerjasama dengan kelurahan cisarua sekaligus meminta ijin untuk dapat melakukan kegiatan pengabdian kepada masyarakat. Kegiatan ini pula atas seijin direktur dan sepengetahuan yayasan.

DAFTAR PUSTAKA

Andi Silvana dkk. Jurnal "*Pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui pembuatan sepatu rajut kepada kelompok wanita tani "Bola Padang" Desa Bolli Kecamatan MaiwaKabupaten Enrekang kabupaten Enrekang Sulawsi Selatan.*" Seminar Nasional Pengabdian Kepada Masyarakat.

Franky Slamet dkk, 2016 "*Dasar-Dasar Kewirausahaan Teori dan Praktik*" PT Indeks Jakarta Barat.

Kusnadi, Yulia Novita, 2020 "*Kewirausahaan*" Cahaya Firdaus, Pekanbaru.

Riyan Abdul Aziz, 2020 "*Digital Marketing*" AMIKOM Solo,.

<https://www.amikomsolo.ac.id/wp-content/uploads/2020/09/E-BOOK-DM.pdf>.

https://bapaspadang.kemenkumham.go.id/images/2021/Modul_Layanan/pdfcoffecom_panduan-belajar-merajut-lengkap-untuk-pemula-funcolor-craft-2-pdf-free.pdf.

<https://www.funcolorcraft.com/2016/07/panduan-lengkap-belajar-merajut-untuk.html>.